

御礼とご報告

この度、新型コロナウイルス感染症に罹患された方々、およびご家族の皆さまに
謹んでお見舞い申し上げます。

また医療従事者の皆様、ご自身の罹患の危険もある大変な状況の中、このコロナ危機を収束させるために日々限界を超えて働いていただいていることに心より感謝申し上げます。

医療体制をサポートするために働いてくださっている皆様にも同様に心から感謝申し上げます。

私たちは、お客様はもとより、弊社で働くスタッフの健康を守ることが今一番大切なことだと思っております。

また、弊社の扱い商品の多くは、医薬品、食料品、生活必需品ではないという判断のもと外出自粛エリアの店舗を休業することにいたしました。

ところが休業後、SNS などを通じて一部のお客様にとって、弊社の商品がお仕事やご家庭において必需品であることが分かって参りました。これらのお声に少しでも応えられるよう、通常のオンラインストアに加え、電話でお買い物のお手伝いをするサービスを実施いたします。

これらのサービスは従業員の罹患防止策をとりながら行います。そのため出来ることに限界がありご満足いただけるサービスを提供できない可能性があることをご理解ください。

1 日も早くコロナ危機が収束して、街が安心を取り戻し多くの笑顔で溢れること、私どもも何とかこの危機を切り抜け、また皆様と笑顔でお目に掛かれることを切に願っております。

新型コロナウイルス感染症の早期収束と、皆様の安全とご健康を心よりお祈り申し上げます。

2020 年 4 月 13 日

株式会社 伊東屋

代表取締役社長 伊藤明